

Saint-Christophe-du-Bois

Le théâtre de la Doue verse mille euros de don

Le samedi 6 février voyait le baisser de rideau de la pièce « tranches de bluff » du Vendéen Jean-Claude Martineau. Plein succès pour la troupe théâtrale avec près de 1 800 spectateurs. Toutes les séances ont fait le plein.

Comme chaque année, un don est versé à une association. Après avoir apporté une aide aux enfants hospitalisés en 2009, c'est l'Anips (Association nationale des ichtyoses et de peaux sèches) qui a reçu un chèque de 1 000 €. Mme Verly, présidente de cette association, résidant en région parisienne, a fait l'honneur d'être présente à cette dernière représentation. C'est avec émotion qu'elle s'est exprimée. « Il faut beaucoup d'argent pour que la recherche puisse un jour trouver un traitement à cette maladie. Je vous remercie pour votre générosité. J'ai passé un moment formidable en votre compagnie ». L'ichtyose est une maladie dermatologique rare caractérisée



La présidente Me Verly entourée de Patrice Burgaud et de la famille Guicheteau au moment de la remise du don.

par une anomalie de la peau. Elle est d'origine génétique et présente un caractère héréditaire. Elle se caractérise par une peau inflammatoire, plus ou moins épaisse avec parfois des fissures importantes et douloureuses.

Était présente également, la famille Guicheteau de saint-Christophe. Véronique, la maman, est secrétaire de l'Anips. Cette famille est touchée par cette maladie puisque les trois enfants sont atteints.